

Martin Deck sorgt für Unterhaltung

Das Unterhaltungsprogramm von der Sännächilbi Arth 2023 steht

Mit einem vielfältigen und mitreissenden Unterhaltungsprogramm verspricht Martin Deck den Besuchern ein unvergessliches Brauchtumserlebnis. Seit dem letzten Herbst arbeitet er daran, bekannte Künstler und musikalische Highlights für den traditionsreichen Anlass zu engagieren. Im folgenden Bericht und exklusiven Interview erfahren die Leser, was man bei der Sännächilbi in Arth an Unterhaltung erwarten kann.

Am 10./11. November findet in Arth die Sännächilbi statt. Bereits seit dem Herbst 2022 plant das OK unter Sennammann Seppi Hospenthal diesen Grossanlass. Das Amt als Unterhaltungschief hat sich Martin Deck geschnappt. Sein Einsatz startete bereits im letzten Herbst, und ihm ist es gelungen, ein attraktives Unterhaltungsprogramm auf die Beine zu stellen. Deck konnte die bestbekanntesten Rusch-Büebli, das Echo vom Heubode, Anita & Priska, das Echo vom Bäräug und den Jodlerklub Bärgröseli Alpnachtstad verpflichten. Der Einzug der Sennengesellschaft und die Darbietungen der Jungsennen und Sennenkinder runden den traditionsreichen Anlass ab. Neben den musikalischen Darbietungen sorgen die DJs Eagle Race und Sürä in der Bar für eine ausgelassene Stimmung. Für die Nachtschwärmer ist die Sännächilbi Arth open end ein absolutes Muss.

Weitere Informationen zu den genauen Zeiten und alle Details findet man auf der Website der Sennengesellschaft Arth unter www.sennengesellschaft-arth.ch.

Am zweiten Novemberwochenende ist Sännächilbi in Arth. Wie sehen Ihre Vorbereitungen und Aufgaben dazu aus?

Ich organisierte die Musik und die Jodelklubs und erstelle einen Zeitplan für die zwei Festtage.



Martin Deck ist im OK Sännächilbi Arth 2023 der Verantwortliche für die Unterhaltung. Bild: zvg

Was bedeutet für Sie die Sennengesellschaft mit all ihren Traditionen?

Für mich gehört der Anlass zum Kulturgut. Es ist eine langjährige Tradition.

Sie sind Unterhaltungsverantwortlicher. Wie kamen Sie zu diesem Amt?

Ich war schon an zwei Sännächilbenen Assistent von Pirmin Bürgi. Er ist nun Sennensäckelmeister, und ich habe sein Amt als Unterhaltungsverantwortlicher übernommen.

Worauf freuen Sie sich am meisten?

Ich freue mich auf die vielseitige Unterhaltung. Das Highlight für mich persönlich ist die Sennenmesse am Sonntag. In der Kirche kommen die Darbietungen am besten zur Geltung.

Worauf kann sich der Besucher und die Besucherin der Sännächilbi Arth freuen, was erwartet ihn und sie?

Auf ein abwechslungsreiches Unterhaltungsprogramm.